

## Alba Ed-Dounia entra a "La Voz" con Luis Fonsi al impresionar con su actuación

24/09/2022



La cantante eldense **Alba Ed-Dounia**, de 22 años de edad, subió al escenario de "La Voz" pisando fuerte, derrochando un gran talento y una voz única. Ed-Dounia cantó "En cambio no", de una de las coaches, Laura Pausini. La eldense hizo que tres de los coaches se dieran la vuelta y, por méritos propios, se ganó una plaza en este programa que se emite los viernes por la noche en *Antena 3*. Ed-Dounia se mostró orgullosa de sus raíces, pues afirmó ser de Elda, la ciudad del calzado.

El talento innato y la gran voz de la eldense hicieron que **Pablo López, Antonio Orozco y Luis Fonsi** pulsaran el botón y se dieran la vuelta. Aunque se mostró muy emocionada, Pausini no seleccionó a la eldense.

**Orozco** le aseguró que su actuación les dejó impresionados, y le dio la enhorabuena. **López**, por su parte, le dijo que "me gustaría tener a alguien como

Pausini en mi equipo, pero no quiero que seas Laura Pausini; me encantaría que vinieses a mi equipo". **Fonsi**, por su parte, añadió que les llevó "a un viaje increíble, demuestras una valentía brutal: has cantado una canción de Laura que es casi imposible y lo has hecho al frente de ella, espectacularmente bien, con temple, tranquilidad, con una facilidad que dice mucho de ti. **Eres increíble, quiero conocerte más, tienes un estilo que conozco y puedo aportar algo positivo en tu sueño.** Ojalá pueda conocerte más y a Elda", a lo que Pablo López añadió que "Elda tiene un teatro precioso".

El turno de Pausini fue un momento emotivo, pues la cantante italiana explicó que esta canción la escribió porque no tuvo tiempo de despedirse de su abuela y decirle que la quería, algo con lo que se siente identificada Ed-Dounia, pues contó que le ocurrió lo

mismo con su abuelo. Ambas se fundieron en un emotivo abrazo.

De la mano de Laura Pausini, la eldense dijo: "**No quiero que muera el pop, quiero llenar el programa de pop y de baladas**", y por ello escogió a Luis Fonsi

para formar parte de su equipo.

Sobre el escenario de Antena 3 se vivió un momento emocionante cuando Alba pidió a los coaches cantar el tema 'Yo no me doy por vencido' de Luis Fonsi, todos juntos.